



北っ子

学校だより 第13号
令和8年 1月13日
みやき町立北茂安小学校
校長 吉岡 功太郎



3学期スタートです

明けましておめでとうございます。今年も本校の教育活動に対しましてご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

3学期が始まりました。始業式では「2026年の目標を一つ決めてみましょう」という話をしました。子どもたちの目標はそれぞれ異なりますが、その目標に向かって努力する子どもたちの姿を見守り、応援していきたいものですね。

佐賀県教育委員会では、「ほめるから、はじめる。はじまる。」を合言葉に、子どもたちが自分で考えて行動する姿を尊重し、周囲が積極的にほめていく雰囲気づくりを大切にしています。12月の全校朝会では「私が子どもの登校時に校門で挨拶をしていると、寒いのでポケットに手を入れて登校していた6年生男子が（ポケットに手を入れて登校しないように話していますが…）私と挨拶を交わす際に、ポケットから手を出して挨拶をして通り過ぎていきました。きっとこれまでに挨拶をするときのマナーを学び、心掛けていたのでしょうか」と話をしました。あれから1か月ほど経ちますが、ポケットから手を出して挨拶をする子どもが増えました。「ポケットに手を入れませんよ」と指導すべきではありますが、子どもたちが「自分もやってみよう！」と行動していることを私は笑顔や言葉でほめて返しているところです。

このような事例だけでなく、ご家庭や地域でも、子どもたちを積極的にほめる場面はたくさんあると思います。子どもたちの行動に小さな変化があったときに、その意図を想像し、年齢に応じたほめ方で、その場で具体的にほめていただければ、よい循環が生まれるのではないかと思っています。

インフルエンザ流行

12月は、北茂安小学校でインフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖を行った学級もありました。3学期が始まっていますから、今のところ学校では先月ほど流行しておらず、ほっとしているところです。しかし、佐賀県感染症情報センターによると、インフルエンザ流行発生警報は継続中とのことで油断できません。学校では、手洗いや咳工チケット、こまめな換気などの基本的な感染対策を行っております。ご家庭でもご留意いただきますようお願いいたします。

なお、感染性胃腸炎の報告数が若干増えているようです。手洗いや食材の十分な加熱等が有効な対策だそうです。



職員に関するお知らせ

本校の中野裕子教諭が、事情により2月下旬まで休暇を取得することになりました。これまで中野教諭が担当していた3年2組の音楽、4年2組の音楽と図工、5・6年生の家庭科と音楽のそれぞれの授業については、担任や級外で指導をすることとしております。ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

2月の行事予定

2日（月）6年生薬物防止教室⑤⑥	19日（木）フッ化物洗口 1～5年生お弁当の日
4日（水）授業参観②③	6年生お楽しみ給食 6年生を送る会
5日（木）2年生5時間授業	2年生5時間授業
10日（火）全校朝会	23日（月）天皇誕生日
4年生シーサーづくり①②③	24日（火）生活朝会 1・2年生4時間授業
4～6年生補充授業⑥	委員会活動
11日（水）建国記念の日	25日（水）1・2年生4時間
12日（木）フッ化物洗口 2年生5時間授業	26日（木）1・2年生4時間 3年生以上5時間授業
17日（火）あのね1・2年生（今年度最終）	27日（金）1・2年生4時間 3年生以上5時間授業
4～6年生補充授業⑥	